
福祉教育常任委員会                    

  閉会中の審査についての報告  
議事案件 
○所管事務調査 
 雨山公園施設等の現状と今後のあり方について現地調査を行いました。 
日 時：平成 30 年 4 月 16 日（月）午前 9 時 22 分～11 時 39 分 
出席者：立入委員長、藤川副委員長、森委員、加藤委員、細川委員、奥村委員 
説明員：教育部長、教育部次長、生涯学習課長 
  
・阿星野外ステージ 
   石部太鼓の太鼓、備品置き場として使用さ 

れているのは、如何なものか。 
   使用件数が昨年 461 人との報告。 
 
 ・雨山市民プール 
   地盤沈下による配管の破損。 
    利用者については、横ばい。子ども 

の安全確保について、保護者の対応に   
問題が多い。マナーが問われる事例が 
多くありと報告を受ける。 
議員からは、立派な施設であり、利 

用者を増やす工夫が必要ではないか。 
 
・雨山第二体育館 
  雨山体育館のサブ会場として、利用されてお  
り、年間利用者は 7,100 人程度で推移してい  
る。 
 雨漏り等があり、修理が急がれる。 

  
・雨山研修館「宿場の里」 
   石部公共―ビスの責任者の能川氏から説明を  

 受ける。利用者は毎年、1,500 人から 2,000 人 
 が使用していると報告。 

   宿泊可能な施設として利用すべきとした意見 
が多くあった。 


